

# 富士だより

令和6年度 2月号

No.399

台東区立富士小学校  
校長 松井 啓史  
台東区浅草4-48-9  
TEL 3874-9361

## 「たからもの」が輝いた富士小展覧会・書初め展

副校長 市原 康範

1月17日（金）18日（土）の展覧会には、御多用の中、860名を超える保護者や地域の皆様方に御来場いただきました。ありがとうございました。保護者・地域の皆様方からいただいたアンケートでは…

- ・子供たちがイキイキとのびのびと自由な発想をふくらませて楽しんで製作に取り組んだのだろうと、作る様子が目に浮かぶような素敵な展覧会で、とても感動しました。
- ・学校全体が子供たちのエネルギーに包まれて、体育館までの道のりだけでもたくさんの作品が出迎えてくれてワクワクしました。階段の作品や廊下の書初めなど、見所満載で時間が足りないくらいでした。
- ・作品はどれも個性的で彩り豊か、ミュージアムのような展覧会でした。触れられるものやフォトブースもたくさんあり、見て楽しむだけでなく五感を使って感性を刺激される作品もあり、家族でとても楽しむことができました。と、たくさんの嬉しい御感想を頂戴いたしました。児童のみならず教職員の今後の励みになります。

展覧会の作品を見ると思い出すが、中央区に勤務していた頃の図工の先生の話です。その方は絵画がとても好きで、上手で、個展を開くほどだったのですが、「私が絵を描くのを好きになったのは、小学校1年生の時にリンゴの絵を描いていると、先生から『あなたのリンゴはとても上手ね。』と褒められたからよ。」と話してくださいました。その話を聞き、改めて先生の一言というのは、子供にとってとても影響力があるなど感じました。今回の展覧会も図工の藤山先生はじめ、校内の先生と子供たちとのあたたかい関わりによって仕上げられた作品だからこそ、上記の感想をいただけるような展覧会になったのではないかと思います。

展覧会が終わり、子供たちが作品を持ち帰った時には、きっと多くの御家庭で「とてもよく描けて（できて）いるね。」「頑張って作ったんだね。すてきだよ。」「しばらく家の中に飾っておこうか。」といったお子さんへの声掛けをしてくださったのではないかと思います。こうした励ましの言葉掛けが子供たちの個性や素直な気持ちを育むことにつながっていると感じます。最後に、展覧会当日には、受付の仕事を34名の保護者の方が手伝ってくださいました。玄関が近く寒い中、教育活動の運営に御協力くださり、改めて感謝申し上げます。保護者の皆様、今後とも本校の教育活動へのあたたかい御支援や御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 2月行事予定

1 土	校庭開放予定日	15 土	校庭開放予定日
2 日		16 日	
3 月	委員会活動⑩	17 月	クラブ活動⑩(クラブ見学)
4 火		18 火	給食体験(幼稚園と5年)
5 水	台教研(発表)午前授業(給食あり)校庭開放予定日	19 水	区展覧会終 校庭開放予定日
6 木		20 木	茶道教室(2)浅草警察署見学(3)食材体験(5)
7 金	出前授業(5)	21 金	特別時程なかよし班 6年生を送る会 茶道教室(幼)
8 土	土曜公開授業 租税教室 校庭開放予定日	22 土	5年ビーチバレーボール大会
9 日	避難訓練	23 日	天皇誕生日
10 月	振替休業日	24 月	振替休日
11 火	建国記念の日	25 火	月曜時程 5時間
12 水	子ども安全の日 かむかむデー 校庭開放予定日	26 水	校庭開放予定日
13 木		27 木	特別時程保護者会(全) 安全指導
14 金	新1年生保護者会 区展覧会始	28 金	

生活指導目標…冬の遊びを工夫しよう  
保健指導目標…外に出て体を動かそう。  
給食指導目標…ていねいに食器を扱いましょう。

子ども会校庭開放月担当は2年1組・3年2組・3年3組です。2月の子ども会校庭開放日は2/1(土)、5(水)、8(土)、12(水)、15(土)、19(水)、26(水)です。



# 人権標語

本年度も富士小学校では人権教育の一環として、人権標語作りを行っています。  
冬休み中には、「家族で作る人権標語」に御協力いただきありがとうございました。  
各クラス1点、御紹介します。

クラス	標語	
1年1組	みんなえがおで いてほしい みんなだいじなのちだから	石井 みな実
1年2組	それぞれに ひとつのいのち たいせつに	小須田 晴
1年3組	しぜんのもぐみ いのちあるもの たいせつに	四釜 華莉
2年1組	「いただきます」 ありがとうの気持ち 大じにね	有吉 鞠子
2年2組	そだてよう かがやかせよう わがいのち	高橋 松平
3年1組	ぼくもお年よりも 社会の なかま	高橋 悠二
3年2組	つながってく お年よりから ぼくたちへ	會津 快飛
3年3組	つないだ手 ささえてもらった ささえたい	箱崎 爽太
4年1組	差別なく 街も心も バリアフリー	二木 陸翔
4年2組	心の声 困っていることありますか 勇気を出せば すくいの声	四釜 篤都
5年1組	一呼吸 電波の向こうも 人がいる	磯田 勤太
5年2組	その言葉 受けとる人は どう思う？	加々美 光一
5年3組	消せないよ 書いた記録と 心の傷	渡辺 稜
6年1組	一つの差別で 一つの未来が消える	仲 佳奈
6年2組	知らなかったことを知った時 きっと差別は無くなるだろう	片野 太雅
6年3組	価値観が 違う世界は カラフルだ	藤野 勝太

1月27日（月）の人権集会で「親子でつくる人権標語」を発表しました



# てびらんど会

2日間の展覧会が終わりました。保護者の皆様、御来場、御協力ありがとうございました。

今回のテーマは「つくったすべてが宝物、みんなの笑顔が宝物、いっしょに宝物を見つけよう」の通り、宝物と笑顔のあふれる2日間となりました。作品を作る過程で、完成の喜びはもちろん、ひらめいたり、悩んだり、成功と失敗を繰り返しながら作品にむきあう時間も宝物です。作品にこめられた想いや時間のすべてが会場にあふれていました。友達や先生、家族と、鑑賞を一緒に楽しむことで、会話が広がり、心がつながり、みんなが笑顔になりました。展覧会という特別な場で、だれかと一緒に鑑賞することで、「ものをつくることは楽しい！想いをこめて作った作品は、みんなを笑顔にする！いろいろな表現があるな！みんなちがってみんないい！」ということ、子供たちは強く実感できたことと思います。これからも、学校の授業や展示した作品、持ち帰った作品をきっかけに、親子で会話を広げていただけたらと思います。

保護者の皆様、展覧会や図工の授業にあたり、道具や材料の準備等の御協力ありがとうございます。図工の材料は宝物。材料あつめは、宝物探しです。今後も、御家族で楽しみながら「これは〇〇につかえるね」など、想像力を広げながら、材料あつめに御協力いただければと思います。よろしくお願いいたします。



## 吹奏楽部

1月23日(木)台湾の安坑小学校との交流会をしました。初めての他校との交流、外国の学校ということで、子供たちはワクワク、ドキドキでした。各校の演奏、パートごと子供たちの交流、合同演奏、そして最後にジャンボリミッキーを全員で踊り、会は終わりました。富士小では使っていない珍しい楽器があったり、言葉は通じなくとも音楽を演奏することで通じ合ったり、貴重な経験をすることができました。これからも色々な学校と交流することができたらと思います。



1月25日(土)浅草警察署の武道始式で演奏させていただきました。開式では君が代を演奏し、発表の時はマーチ「未来の風」、「ピーポくんの歌」、コンクール曲の「パリの空の下」を演奏しました。「ピーポくんの歌」は、4年生の児童が歌い、かわいい姿に大きな拍手をいただきました。ありがとうございました。

